



## Estima AMLO que no habrá periodo legislativo extraordinario

El presidente Andrés Manuel López Obrador se reunirá este jueves con los diputados federales que aprobaron la nacionalización del litio. En este contexto, destacó el inminente fin del periodo ordinario de sesiones anticipando que no vislumbraba la posibilidad de un periodo extraordinario.

Cuestionado sobre una presunta iniciativa que se pretende lanzar en la Cámara de Diputados para alentar la elaboración de productos transgénicos, López Obrador descartó la posibilidad que se estén preparando estas modificaciones. Aprovecho para dejar claro nuevamente su oposición a los productos transgénicos y en especial el maíz transgénico.

"No creo que haya una iniciativa impulsada por legisladores de todos los partidos, siempre hay los llamados cabildeos, que no son más que coyotes al servicio de intereses creados. Pero están ahí en la Cámara sonsacando, buscando apoyos para cambiar leyes sin tomar en cuenta el interés del pueblo. Hicieron mucho cabildeo para importar cigarrillos electrónicos. Ahí estaban, los tengo bien fildeados".

Puntualizó que los diputados tienen ya claridad sobre este tipo de operadores al servicio de intereses particulares. Pero "no va a prosperar porque no vamos a ir en contra de la salud del pueblo. Una cosa es que se hagan negocios legítimos con ganancias razonables y otra es hacer negocio con la salud del pueblo".

<https://www.jornada.com.mx/notas/2022/04/27/politica/estima-amlo-que-no-habra-periodo-legislativo-extraordinario/>